



Weihnachts- und Neujahrsgrüße des Gemeinderates Reichweiler



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,



die Zeit der Lichter und der Besinnlichkeit ist wieder da. Weihnachten steht vor der Tür und ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende zu. Dies ist eine willkommene Gelegenheit, um innezuhalten, die vergangenen Monate Revue passieren zu lassen und voller Hoffnung auf das zu blicken, was vor uns liegt.

Der Gemeinderat von Reichweiler möchte diesen Moment nutzen, um Ihnen allen von Herzen eine frohe und gesegnete Weihnachtszeit zu wünschen. Mögen die Feiertage Ihnen und Ihren Familien viele glückliche und unbeschwerte Stunden im Kreise Ihrer Liebsten bescheren.

Für das kommende neue Jahr wünschen wir Ihnen alles erdenklich Gute, vor allem Gesundheit, Glück und persönlichen sowie beruflichen Erfolg. Lassen Sie uns auch im neuen Jahr gemeinsam daran arbeiten, unsere Heimatgemeinde Reichweiler als einen lebens- und liebenswerten Ort für uns alle zu gestalten.

Wir bedanken uns bei allen, die sich im vergangenen Jahr für unsere Gemeinschaft engagiert haben und freuen uns auf ein weiteres Jahr der guten Zusammenarbeit.

Einen guten Rutsch und ein frohes neues Jahr!

Herzliche Grüße

Ihr Gemeinderat Reichweiler

